

学校たより かたひら

【9月号】

令和6年8月30日
発行：川崎市立片平小学校
TEL：044(987)6367
家庭数配布
片平小ホームページ



猛暑を通り越して、酷暑の夏でしたが、ようやく朝夕は少しだけ涼やかな風がふくようになりました。

26日から学校が再開しました。校門近くで出迎えますと、久しぶりででしたが子ども達は暑さに負けず元気に挨拶してくれて、とても嬉しくなりました。休みが明けて数日たちますが、良いスタートがきれいでしょ。子ども達には、早いうちに生活リズムを戻し、前期のまとめの大切な時期にしっかり集中して、学んでほしいと思います。

夏休み中の学校では教職員のさまざまな研修会を行ったり、清掃やメンテナンス工事などがあつたりしました。昨年度に引き続き、片平小開校40周年へ向けて、麻生区の用務員さんが片平小に一堂に集まり、北校舎の教室内の壁の塗り替えを行っていただきました。酷暑の中3日間にわたってのペンキ塗りは大変な作業だったと思いますが、用務員さん同士和気あいあいと声を掛け合いながら協力してアイボリーの美しい壁が仕上がりました。子ども達は、登校初日に「わあ、きれい！」とすぐ気づいていました。用務員さん方に感謝をしながら、より学校を大切にしてくれれば、と思います。

8月3日(土)には昨年度より再開された片平町内会主催の夏まつりが、本校校庭で開催されました。強い日差しの中、地域の役員さん達が前日から熱心に準備をされていました。たくさんさんのテントが並び、ゲームや食べ物のお店は大盛況。校庭をぶらぶらしていると、夏休みでしばらく会えなかった子ども達が声をかけてくれて、休み中の様子を聞くことができました。子どもどもどうしも、とてもリラックスしておしゃべりを楽しんでいるようでした。

今年は20時から、お祭りのファイナーレに打ち上げ花火が75発も上がりました。赤、緑、白など色とりどりの立派な花火でした。大人も子どももお年寄りも赤ちゃんも、みんなで同じ方向の空を見上げ、花火が上がるたびに、「おー!」「わあ、きれい!」と歓声があがり、美しい花火の感動を共有できました。お互いよく知らない者どうしですが、少しお近づきになったような気がしました。勇壮な太鼓の音、盆踊り、キレキレのダンスのパフォーマンス、おいしい食べ物のおい、おなかに響くような花火の音や光の色など、子ども達にとってふるさとの夏のすばらしい思い出になったことと思います。町会の皆様、ありがとうございました。

社会のいたる所で、デジタル化や個別化が進み、お祭りも芸術鑑賞も映像で簡単に家で見たい時に見ることができます。でもそんな今だからこそ、誰かと一緒に同じ場所に同じ時間に集い、同じものを五感で味わう経験を大切にしたいなと思いました。

この秋の教育活動には、そんな生の体験がたくさん計画されています。片平っ子達にとって、心豊かな子ども時代であってほしいと願います。

校長 紀 裕子



9月の行事予定



9月の生活目標
「友だちとなかよくしよう」

日	曜	月の行事予定	校庭	1年	2年	3年	4年	5年	6年	
31	土	なつやすみ野外上映会は台風のため、中止となりました。								
9月										
1	日									
2	月	給食開始 委員会活動 2年町探検 PTA登下校通学路パトロール~6(金)		14:10			15:00			
3	火	40周年事業実行委員会	○	14:15		15:00				
4	水	朝会(TV) 3年修廣寺夏菟太鼓		13:15	14:15					
5	木			14:15		15:00				
6	金	4・5年片平囃子体験授業 代表委員会 3年市制100周年花いっぱい活動	○	14:15		15:00				
7	土									
8	日									
9	月	クラブ活動 校内人権週間~14(土)		14:10		15:15				
10	火	2年町探検	○	14:15		15:00				
11	水	【B時程】朝会(TV) 2~6年5校時大掃除13:50下校		13:00	13:50					
12	木		○	14:15		15:00				
13	金	巡回カウンセラー	○	14:15		15:00				
14	土	コミコミスクール(学校公開日) 五力田・白鳥 森のオータムフェスタ&踊り 17時~20時 場所：白鳥保育園		12:15						
15	日									
16	月	敬老の日								
17	火	振替休日								
18	水	音楽集会(3年) 2年町探検		13:15	14:15					
19	木	2年多摩動物公園遠足 ※出発・帰校・解散時刻はしおりでご確認ください 4年フラッグフットボール教室		14:15	※	14:15				
20	金	4年長沢浄水場・岡本太郎美術館見学 ※出発・帰校・解散時刻はしおりでご確認ください	○	14:15		※	15:00			
21	土									
22	日	秋分の日								
23	月	振替休日								
24	火	PTA運営委員会 サポート級リトミック(昭和音大)	○	14:15		15:00				
25	水	全校集会(集会委員会) 2年町探検 個人面談		13:15			A4時程			
26	木		○	14:15		15:00				
27	金			14:15					A5時程	
28	土									
29	日									
30	月	クラブ活動(前期反省) 避難訓練(地震・火事)		14:10		15:15				



9月18日(水)の音楽集会は保護者の皆様もご参観いただけます。今回は3年生が発表します。8時30分から8時45分の短い時間ですが、ぜひ体育館へお越しください。



＜お願いとお知らせ＞

新しい職員を紹介します

9月2日付で江崎 富子非常勤教諭が着任することになりました。同日よりサポート級担当として指導を行います。

子育て相談日日程変更

4月のお便りでお知らせした、中村美帆子心理士による子育て相談日の日程(10月分)が変更になりました。10月29日(火)と2月6日(木)です。詳細や相談希望案内は後日お知らせします。

コミコミスクール(学校公開日)

- 日時：9月14日(土)
- ①保護者向け情報モラル講習会 8:40~9:30 北校舎2階多目的ルーム
 - ②授業公開 9:35~11:20
 - ③40周年記念クリーンデー
- 子どもたち、保護者、教職員で学校を清掃します！

あっ、そうなの!?麻生区

川崎市は2024年に100周年。これまでの100年からこれからの100年へこどもは脱水になりやすい！は皆さん、ご存知ですね。では、どんな時に脱水を気にするかももちろんぐったりしたり、元気がなかったりというときは緊急に対応が必要ですが、尿の量と色の変化をみてください。トイレになかなかいかない、尿の色がいつもより濃い脱水の兆候です。水分摂取を心がけてください。食事がとれていれば水、お茶で十分です。



個人面談について

先日配付しましたお便りの通り、全員の保護者の方を対象とした個人面談を実施いたします。個人面談実施日について、9月2日(月)までにお便りに添付のQRコードでご回答ください。

日程 9/25(水)
10/1(火)、3(木)、4(金)、8(火)
時間 13時30分~15時45分 15分間

- ★来校後、各階の控室でお待ちいただき、各自、定刻になりましたら教室へお越しください。
- ★自家用車での来校はご遠慮ください。
- ★上履き、IDカードをご用意ください。

10月の主な行事予定

- 1日(火) 個人面談2日目(13時15分下校)
- 3日(木) 個人面談3日目(13時15分下校)
- 巡回カウンセラー
- 4日(金) 個人面談4日目(13時15分下校)
- 7日(月) 3年多文化体験授業
- 8日(火) 個人面談5日目(13時15分下校)
- 11日(金) 前期終業式(13時15分下校)
- 12日(土)~15日(火) 秋休み
- 15日(火) かわさき家庭と地域の日(休業日)
- 16日(水) 後期始業式 1年：13時15分下校 2~6年：14時15分下校
- 17日(木) 全校地域清掃
- 巡回カウンセラー
- 24日(木) 6年保護者修学旅行説明会14:45~
- 29日(火) 子育て相談日
- 30日(水) 音楽集会(1年)※保護者参観可
- 31日(木) 1年こどもの国遠足(お弁当)
- 巡回カウンセラー
- ★10月は毎日給食があります★

片平小学校創立40周年記念企画「片平小学校 これまでの40年」



今年度の周年行事に向けて、様々な資料を集めています。本校の資料室の中から、過去の写真が出てきました。また卒業生や地域の方からたくさんの貴重な資料の提供がありました。学校便りでご紹介したいと思います。



1984(昭和59)年

片平小学校開校
小田急多摩線の開通にともない、静かな農村地帯が住宅地として大きく変わりました。それに伴い、児童数が増えた柿生小学校から分かれて片平小学校が誕生しました。



片平小学校入校式
1984(昭和59)年4月3日、入校式が行われました。ピカピカの校舎や机と椅子にみんな大喜びだったそうです。北校舎昇降口の前には、鳥小屋があり、飼育委員会の子どもたちがクジャクを育てていたそうです。



開校記念



40周年記念

記念式典

11月16日、開校記念式典が行われました。航空写真も撮影しました。空から見ると、今との違いがよくわかりますね。

開校記念大運動会

5月26日、第1回運動会が行われました。児童数は367名。赤と白の2色で競い合いました。当時は高学年による鼓笛隊があり、運動会を盛り上げていました。

